

VITRY - MAISONS-ALFORT

# Les cyclistes dénoncent les voies dangereuses



« **N**on à la chasse aux vélos sur les ponts et les routes étroites ! » Fort de ce slogan vécu souvent au quotidien, cinquante cyclistes de l'association Place au vélo 94-Mieux se déplacer à bicyclette (MDB) ont manifesté samedi matin du pont du Port-à-l'Anglais, à Vitry, jusqu'aux quais de la Mame à Maisons-Alfort, les deux principaux points noirs des deux-roues.

## Ils réclament une passerelle et des aménagements sécurisés

« Nous nous réjouissons de la mobilisation du conseil général en faveur des aménagements cyclables », affirme Jean-Paul Grange, responsable de l'antenne départementale de l'association francilienne MDB. « Mais nous continuons à souligner les difficultés majeures des cyclistes dans le département. » Ainsi, le passage du

pont du Port-à-l'Anglais s'avère aventureux, voire très risqué, les voitures roulant trop vite, frôlant les cyclistes ou choisissant de franchir la ligne blanche pour les doubler : « On aimerait un passage vélo via une passerelle parallèle au pont », poursuit le cycliste. Évalué à environ 5 M€, le projet s'avère trop cher pour le conseil général. « Nous tentons de trouver des solutions avec la région. »

Du côté de Maisons-Alfort, l'aventure est encore plus périlleuse face aux aménagements choisis par la municipalité avenue Joffre, mais pas encore compris par les automobilistes. Marie-Bénédicte, habitante de la ville, a testé ces voies tout l'été : « Ce fut épique ! Les voitures nous collent de telle façon que nous sommes obligés de nous déporter dans les espaces centraux, qui s'avèrent d'ail-

leurs dangereux en cas de pluie. » Pourtant, le directeur de cabinet du maire l'assure : « Sur cette nouvelle zone 30, les cyclistes et piétons sont prioritaires. Les travaux ne sont pas finis : nous allons installer des feux tricolores avec radar qui passeront au rouge si les automobilistes roulent à plus de 30 km/h. »

CORINNE NÈVES

Site : <http://mdb94.org>

**MAISONS-ALFORT - VITRY, SAMEDI.** L'association Place au vélo 94-Mieux se déplacer à bicyclette a manifesté là où elle situe les points noirs : le pont du Port-à-l'Anglais reliant Vitry à Alfortville et les quais de la Mame à Maisons-Alfort.

(LP/C.N.)